





« La meilleure chose qu'un homme puisse faire pour un autre, c'est de partager son rêve. »

www.maisonfenestraz.com

- **f** MaisonFenestraz
- #ExperienceMF

QUESTIONS À STÉPHANIE FENESTRAZ

Quel fil conducteur suivez-vous pour la rénovation de vos Maisons?

Toutes les décorations de nos maisons Françaises, Argentines et Brésilienne sont le reflet de la tradition, de la culture, de l'authenticité et de nos valeurs.

Nous amenons notre goût du détail dans chacune de nos destinations mais notre priorité reste le savoir-faire des artisans, le choix des matériaux, le respect des traditions locales qui font de nos maisons des endroits uniques de par les détails et la personnalisation de chacune de nos réalisations.

Le Chalet Hôtel de La Loze fête ses 70 ans cette année – qu'est-ce que cela vous inspire?

Encore une fois la tradition, portée tout d'abord sur Courchevel 1850 par ma belle-mère Raymonde Fenestraz. Elle aime encore aujourd'hui nous raconter son histoire dans la ferme de ses parents vers Moutiers et nous dire à quel point les sports d'hiver étaient une image lointaine, un rêve...

Je suis très fière de son histoire portée avec André son mari, décédé en 2011. Ils ont vraiment amené une énergie sur Courchevel et l'achat de La Loze dans les années 1980 a été pour eux plus qu'un investissement financier mais un véritable lieu de vie dans nos belles Alpes.

Vous avez redécoré entièrement cette année le Chalet Hôtel de La Loze – dans quel esprit?

Comme dans toutes nos réalisations, je ne souhaitais pas de style moderne ni trop luxueux mais je voulais conserver cette décoration au « style Alpin Fenestraz » que ma belle-mère avait créé avec Le Palace Les Airelles – son joyaux, son palais de Sissi.

Aujourd'hui encore plus qu'hier, nos hôtes – pour la plupart des habitués – viennent au Chalet Hôtel de La Loze pour son atmosphère chaleureuse et pour retrouver l'essence de la montagne. Vous ne trouverez pas la nouvelle décoration de la Loze dans un hôtel à Paris ou à Moscou – lorsque vous pousserez la porte de notre Maison vous serez transporté dans un Chalet au cœur de Courchevel 1850 – la station phare des Alpes.

Toujours à la recherche de nouveautés vous vous êtes faite aider de l'Agence Carré Concept avec qui vous aviez déjà collaborée ?

En effet, Bernard Burlot, architecte-décorateur et fondateur de l'agence Carré Concept m'accompagne depuis le début de ce projet en 2017. Il aime comme moi, chiner, découvrir, chercher des matériaux vrais et justes. C'est avec lui que nous avons réouvert en 2012, l'Hôtel AlpenRuitor****SPA & Restaurants qui est aujourd'hui un établissement très apprécié et renommé sur Meribel.

Bernard est spécialisé dans les concepts sur-mesure et aime la vrai hôtellerie-restauration dans toute la scénographie que cela engendre. Il dit d'ailleurs : « J'aime scénariser des univers uniques au service de mes clients. Je positionne les clients des établissements comme des acteurs dans un film ».

Contact presse - Ophélie JUILLARD - Directrice Générale

tel: +33 (0)4 50 52 52 02 | mob: +33 (0)6 98 16 08 06 ophelie@maisonfenestraz.com

1



Maison Fenestraz



HÔTEL DE LA LOZE Courchevel 1850 - FRANCE

1949 - 2019: 70 ans d'histoire au cœur de Courchevel 1850

En 1942, est créée une mission d'étude sur les sites actuel des Trois Vallées, afin d'étudier les possibilités de créer une station de sports d'hiver d'ampleur internationales.

C'est en 1946 suite au travail de Laurent Chappis et de Jean Blanc – champion de ski – que l'avant-projet de la zone centrale des Tovets est approuvé par le Conseil général. Celui-ci lui donne le nom de Courchevel 1850.



Le Chalet Hôtel de La Loze a été créé en 1949 par la famille «Maraux» (déjà dans l'hôtellerie). C'était à l'époque l'un des premiers hôtels de Courchevel 1850.

Madame Fenestraz a inauguré l'hôtel en 1981 et l'a beaucoup changé au cours des 20 dernières années. La Loze était plus qu'un hôtel mais c'était aussi sa maison pendant les saisons d'hiver.

En 2019, Maison Fenestraz est fière de célébrer toute la saison d'hiver ce grand anniversaire.

3



Maison Fenestraz



HÔTEL DE LA LOZE Courchevel 1850 - FRANCE

De la 3^{ème} à la 4^{ème} étoile

Le Chalet Hôtel de La Loze a toujours été l'un des meilleurs hôtels 3 étoiles de Courchevel 1850. Avec toutes les rénovations nécessaires et parce que nous sommes ce que nous sommes, en décembre 2019, La Loze ouvrira ses portes pour la première fois en tant qu'hôtel 4 étoiles.

Grâce à son emplacement exceptionnel et à sa nouvelle décoration, il deviendra bientôt l'un des meilleurs hôtels 4 étoiles de Courchevel 1850.



Comme vous le constaterez, aucune étoile n'apparaît dans notre nouveau logo - pourquoi?

Parce que La Loze est avant tout un Chalet Hôtel et non un Hôtel qui court après les étoiles...







Maison Fenestraz



HÔTEL DE LA LOZE Courchevel 1850 - FRANCE

3 ans d'intenses rénovations

Nous rouvrons les portes du Chalet Hôtel de La Loze en décembre 2019 avec 100% de nouvelles chambres offrant un style alpin encore plus élégant et raffiné, ou devrions-nous dire «au style alpin Fenestraz».

Bois travaillé, peintures murales faites à la main... la nouvelle «Loze» redevient en 2019 un chalet authentique et unique où l'art de recevoir à la française est omniprésent.



Grâce à notre architecte B. Burlot et son agence «Carré Concept», basés à Nîmes et à Stéphanie Fenestraz, l'hôtel a été repensé sur ce que nos clients recherchent réellement dans une destination de sports d'hiver.

En décembre 2019, il sera difficile de reconnaître le Chalet : nouvelle entrée, nouveau salon, nouveaux escaliers et nouveaux couloirs . . .

Bernard Burlot - Agence Carré Concept agencecarreconcept.fr





APPARTEMENT D'EXCEPTION - LE REFUGE

Courchevel 1850 - FRANCE

Lifting au 5 ème étage du Chalet Hôtel de La Loze

L'Appartement d'Exception « Le Refuge » au 5ème étage du Chalet Hôtel de La Loze qui fut l'un des appartements personnel de Madame Fenestraz a été également repensé cette année.

Après avoir rénové et redécoré les 3 chambres et dressing de l'appartement en 2013, c'est au tour du salon et de la salle à manger de s'offrir une nouvelle jeunesse en décembre 2019.



Stéphanie Fenestraz et Bernard Burlot ont vraiment voulu redessiner le plan du salon afin d'offrir de nombreux espaces « cocooning » à nos hôtes.

L'emplacement idéal et les balcons dans toutes les pièces ne changent quant à eux pas et restent toujours des plus appréciables.

la-loze.com appartements-exception.com

5

